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ABSTRAK 

 

Skripsi dengan judul “Kecemasan Mahasiswa Bimbingan dan Konseling Islam Saat 
Melaksanakan Presentasi di Kelas” di tulis oleh Silvi Khoridatul Bahiyah, NIM 

126306202099, Program Studi Bimbingan Konseling Islam, Jurusan Dakwah, 
Fakultas Ushuluddin Adab dan dakwah, Universitas Islam Negeri Sayyid Ali 
Rahmatullah Tulungagung yang dibimbing oleh Dr. Mohammad Sholihudd in 

Zuhdi, S.Sos.I., M.Pd. NIP. 198806142023211023. 

 

Abstrak: Kecemasan yang di alami oleh mahasiswa saat melakukan presentasi di 
kelas kerap mendapat pengabaian sebab dianggap sebagai hal yang biasa terjadi di 

lingkup mahasiswa. Saat berbicara di depan kelas, orang merasa takut dan tidak 
mampu menyampaikan pesan atau hal yang sudah dipersiapkan sebelumnya, hal 

tersebut biasanya disebabkan oleh adanya rasa cemas yang muncul sehingga 
menyebabkan adanya pikiran yang berlebihan dan rasa takut, dan akhirnya 
menyebabkan terganggunya komunikasi pada saat presentasi. Setelah mengetahui 

latar belakang dari permasalahan yakni kecemasan yang dialami oleh mahasiswa 
Bimbingan dan Konseling Islam saat melakukan presentasi di kelas, yang bertujuan 
untuk mengetahui kecemasan yang dirasakan oleh mahasiswa BKI saat 

melaksanakan presentasi di kelas. Adapun jenis penelitian yang digunakan oleh 
peneliti adalah metode penelitian kualitatif dengan pendekatan studi kasus. Subyek 

diambil dari beberapa mahasiswa BKI semester VI, dengan menggunakan teknik 
pengumpulan data berupa observasi dan wawancara. Hasil dari penelitian ini adalah 
meliputi tiga aspek, faktor yang mempengaruhi, dan upaya mengatasi. Adapun tiga 

aspek, yakni aspek fisik: jantung gemetar, panas dingin, tremor, aspek kognit if: 
overthinking, ketidaksinkronan antara pikiran dengan ucapan, dan aspek emosi: 

gugup, takut, malu dan bingung. Faktor yang mempengaruhi meliputi faktor 
internal yakni kepribadian, dan faktor eksternal yakni lingkurangan sekitar. Upaya 
mengatasi dengan cara penghindaran, relaksasi pernafasan, serta pikiran rasional. 

 

Kata Kunci: Kecemasan, Kecemasan Saat Berbicara di Depan Kelas 
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ABSTRACT 

 

Thesis with the title "Anxiety of Islamic Guidance and Counseling Students When 

Carrying Out Class Presentations" written by Silvi Khoridatul Bahiyah, NIM 

126306202099, Islamic Guidance and Counseling Study Program, Department of 

Da'wah, Faculty of Ushuluddin Adab and Da'wah, Sayyid Ali Rahmatullah State 

Islamic University Tulungagung which is guided by Dr. Mohammad Sholihuddin 

Zuhdi, S.Sos.I., M.Pd. NIP. 198806142023211023. 

 

Abstract: Anxiety experienced by students when making presentations in class often 

gets ignored because it is considered a common thing that happens in the scope of 

students. When speaking in front of the class, people feel afraid and unable to 

convey messages or things that have been prepared beforehand, this is usually 

caused by the anxiety that arises so that it causes excessive thoughts and fear, and 

ultimately causes disruption of communication during the presentation. After 

knowing the background of the problem, namely the anxiety experienced by Islamic 

Guidance and Counseling students when presenting in class, which aims to 

determine the anxiety felt by BKI students when carrying out presentations in class. 

The type of research used by researchers is a qualitative research method with a 

case study approach. Subjects were taken from several 6th semester Islamic 

Guidance and Counseling students, using data collection techniques in the form of 

observations and interviews. The results of this study include three aspects, 

influencing factors, and efforts to overcome. The three aspects, namely physical 

aspects: heart trembling, cold heat, tremors, cognitive aspects: overthinking, 

inconsistency between head and speech, and emotional aspects: nervousness, fear, 

embarrassment and confusion. Influencing factors include internal factors, namely 

personality, and external factors, namely the surrounding environment. Efforts to 

overcome by avoidance, respiratory relaxation, and rational thought. 
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 خلاصة

قلق طلاب التوجيه والإرشااااااامي الإدااااااالابا عنو الليمد بملعرو  التلو  ية ”أطروحة بعنوان 

م برنمبج يرادااااة ١٢٦٣٠٦٢٠٢٠٩٩للطملبة داااال ا ار واب الب،ييةم رقت التعر   “ الصاااا ية

الو ن والأيب والوعوبم جمبعة دااايو  التوجيه والإرشااامي الإدااالابام قعااات الوعوبم  لية أ اااو 

علا رح ة الله الإدااالابية الميوبية بتولونومجونج باشاااراح ي  بم و  اااملل الو ن ال  و م 

باايااااملااور ااولا الااعاالااود ارجااتاا اااامعاايااااةم باااامجعاااااااااتااياار الااتاارباايااااة  رقاات  ااعاار اا  الاا ااو ا   

١٩٨٨٠٦١٤٢٠٢٣٢١١٠٢٣ 

لو ت العرو  التلو  ية فا غملبمً بم  تت  وم ل الللق الذ   عمنا بنه الطلاب عنو   :خلاصةةةةةةةة

الصااااا  لأنه  عتبر أبرًا شااااامفعمً  موا فا نطمع الطلاب  فعنو التموا أبمد الصااااا    اااااعر 

الإنعامن بملووح وعود اللورب عل  ي صام  الردامفل أو الأشايمت التا  ت يعواي م بعابلممً وعميب 

فوامً و عااابل فا بم  يون دااابل  لو  و الللق الذ   ن ااا  بمي   عااابل أفيمراً فافوب واوفمً فا

الن،م ة اضاااااطرابمً فا التوا ااااال أ.نمت العر   بعو بعرفة ال ية ال  ااااايلةم و ا الللق الذ  

 عمنا بنه طلاب التوجيه والإرشمي الإدلابا عنو التلو ت فا الص م والتا  ،وح يل  بعرفة 

ة فا الللق الذ    اااااعر به طلاب التوجيه والإرشااااامي الإدااااالابا عنو الليمد بملعرو  التلو  ي

نوع البم  ال عاااتوود بن قبل البمح ين  و أدااالوب البم  اليي ا ب  بن،ج يراداااة  الصااا  

المملة  وقو  ت أاذ عينة الورادااااة بن عوي بن طملبمت التوجيه والإرشاااامي الإداااالابا لل صااال 

الورادااا العااميلام بمدااتوواد  لنيمت ج   البيمنمت فا شاايل بلاحبمت وبلمبلات  و  اا ن  

ة .لا.ة جوانل وعوابل بؤ.رب وج،وي للتغلل علي،م  والووانل ال لا.ةم و ا نتمفج  ذه الوراد

الووانل الوعااو ةر رع ااة اللللم والمرارب البمريبم والرع ااةم والووانل الإيرا يةر الإفراط 

فا الت ييرم والت ااااااااامرب بين الرألا واليلادم والوواناال ارن عاامليااةر العصااااااابيااة والووح 

وابل ال ؤ.رب فت  ل العوابل الواالية و ا ال وصيةم والعوابل والإحراج وارر بمك  أبم الع

الومرجية و ا البيئة ال ميطة  الو،وي ال بذولة للتغلل علي،م عن طر ق التونل واردااترامت 

 التن عا والت يير العللانا 

 

 الللقم الللق بن التموا فا الص وح الورادية رالكلمات المفتاحية

 
 


